



住吉中だより

周南市立住吉中学校
南市住吉町 1 - 8 0
電話 0 8 3 4 - 2 2 - 8 8 5 0



第5号 令和7年9月1日

学校HP

2学期のスタートです



今年の夏休みは、連日35℃を超える猛暑日が続き、熱中症が心配される毎日でした。全国的に見ると、線状降水帯が発生し、豪雨災害に見舞われた地域もありました。自然の力の怖さを感じます。“いざ”という時の行動について、今一度考えておきたいものです。

本校では、3年生を中心とした男子バスケットボール部、男女ハンドボール部が、県選手権大会に出場し、全力を尽くしました。また、吹奏楽部は県のコンクールで小編成の部で銀賞を受賞しました。8月になって、多くの部活動が2年生を中心とした新体制で活動を始めています。これまでの先輩たちから続いている伝統をしっかりと引き継ぐとともに、新しい風を起こしてほしいと願っています。



さて、今日から2学期が始まりました。9月28日(日)には「運動会」、10月26日(日)には「文化祭」と、1年で最も大きな行事が待っています。また、それぞれの学年での行事も計画されています。そのような行事に向けて、一人ひとりが主体的に取り組んでいってほしいと思っています。一人ではできないことも、みんなで協力することで、大きな力となり、達成できることがあります。

151人全員のパワーを集めて、それぞれの行事を大成功に導いてくれるものと信じています。

また、学習面でも主体的に向かってほしいものです。

本校では、生成AIを使った授業づくりを行っています。生成AIを効果的に活用するには、まずは自分が課題意識をもつことが大切です。ぜひ、自分から積極的に学びに向かい、様々な知識を身に付けたり、課題に取り組んだりしてほしいと思います。



愛校当番

夏休み期間中に1回、生徒は登校し、花壇の水やりや清掃活動を行いました。今、校内の花壇には、6月に植えた草花が元気に育っています。当番に来た生徒は、暑い太陽に負けないように、しっかり水やりを行っていました。



地域の力に感謝

土日やお盆休みの期間中は愛校当番がありませんでした。その時には、地域の方がわざわざ時間を作って、水やりに来てくださっていました。そのおかげもあって、今もきれいな花が咲いています。



また、8月17日(日)には、校庭の草刈りを行っていただきました。そのおかげで、24日(日)にあった「PTAふれあい作業」では、大きく積まれた草がたくさんあり、草集めの作業が大変はかどりました。



このように、目立たない形で、地域の方が学校を支えてくださっています。本当に感謝です。

8月24日 PTAふれあい作業

約1か月ぶりに、全校生徒が集まり、グラウンドでふれあい作業を行いました。草を集めてゴミ袋に入れたり、グラウンドに生えている雑草を抜いたりしました。作業開始の頃は曇っていたのですが、しばらくすると太陽が顔を出し、どんどん暑くなっていきましたが、それぞれの



担当場所で熱心に作業に取り組んでいました。

また、PTAの方が約20名参加していただき、暑い中、グラウンドの中の草ひきを行っていただきました。参加して下さった方々、本当にありがとうございました。



ぜひ、ご相談を

夏休みが終わり、気持ち的に不安定になりがちな時期です。お子様の様子で気になることなどがありましたら、遠慮なく学校へご連絡・ご相談ください。よろしく願います。

